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LORSQU’ON PARLE D’ÉGALITÉ 
HOMME-FEMME, QU’EST-CE QUE CELA 
REPRÉSENTE POUR VOUS ?

Pour moi, il ne devrait pas y avoir 
de différence. Les hommes et les 
femmes sont capables de faire les 
mêmes choses. Ils sont égaux dans les 
activités : sportives, scolaires et autres.

POURQUOI AVOIR CHOISI  
CET ENGAGEMENT CITOYEN ?

Cette opportunité s’est présentée 
au sein de mon collège et j’ai trouvé 
que c’était une chance incroyable de 
pouvoir vérifier que je suis bien faite 
pour ce genre de métier. Plus tard, 
j’aimerai bien travailler pour l’armée 
ou dans la sécurité publique et, grâce 
à cette expérience, je vais pouvoir 
savoir si cela me plait vraiment. 

QUELLES AMBITIONS DÉCOULENT  
DE CE CHOIX ?

Après m’être engagée en tant que 
Cadette, j’aimerais, un jour, intégrer 
l’Armée de l’air.

PLUS PERSONNELLEMENT, QUELS SONT 
VOS RÊVES ?

Mes rêves : réussir mes études et 
que les hommes voient les femmes 
comme leurs égales.

EN TANT QUE FEMME, AVEZ-VOUS DÉJÀ 
SUBI DES INÉGALITÉS DE TRAITEMENT ?

Oui, en sport, pour la constitution des 
équipes : les garçons choisissent les 
autres garçons en premier.

UN DERNIER MOT POUR LES FEMMES 
SOUHAITANT SUIVRE LE MÊME 
PARCOURS QUE LE VÔTRE ?

Je les encourage à s’engager comme 
moi car on apprend des choses utiles 
pour soi et pour les autres !

CADETTE DE LA SÉCURITÉ CIVILE 
NÉE EN 2007, À NOUMÉA
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